

Hay 32 plazas disponibles y las inscripciones estarán abiertas hasta el día 11 de septiembre.

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE ORGANIZA POR PRIMERA VEZ EN A CORUÑA UNA REGATA DE VELA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

A Coruña, 28 de agosto de 2009. La **Fundación María José Jove** organiza por primera vez en A Coruña una regata de vela para personas con discapacidad. La competición tendrá lugar en la bahía de A Coruña y reunirá a 32 regatistas durante los días 17, 18 y 19 de septiembre. Las inscripciones están abiertas hasta el 11 de septiembre y los interesados pueden apuntarse contactando con la **Fundación María José Jove** (981 160 265 y www.fundacionmariajosejove.org).

Con la I Regata de Vela Adaptada, la **Fundación María José Jove** renueva su compromiso de ofrecer a la comunidad actividades innovadoras en el ámbito de la discapacidad. Su objetivo es fomentar el trabajo en equipo, la integración, el ocio saludable y permitir que las personas con discapacidad superen, con el incentivo del deporte, las dificultades del día a día.

Tres días de pruebas

La regata está reservada a embarcaciones de la clase Yatlant 460 y la propia Fundación María José Jove aportará los barcos. En total, se disputarán tres pruebas: las dos primeras (17 y 18 de septiembre) darán comienzo a las 11.30 y la última (sábado 19) a las 10.30h. La entrega de premios a los 4 ganadores tendrá lugar esa misma tarde y contará con la presencia de la presidenta de la FMJJ, Felipa Jove, y Carlos González Garcés-Santiso, teniente de alcalde de A Coruña y responsable de Relaciones Institucionales.

Esta Regata se celebrará la misma semana en la que la Fundación María José Jove y la Fundación Repsol organizan, también en A Coruña, otro evento relacionado con el tema de la discapacidad. Se trata de las I Jornadas de Autonomía Personal y Actividad Física (15 y 16 de septiembre) que traerán a Galicia a las mayores autoridades internacionales y nacionales en el ámbito de la actividad física adaptada.

***Nota.-** María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica la extraordinaria sensibilidad de María José Jove, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos.*

Para más información:

Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. Tel. 981 25 74 81.

brey@fundacionmariajosejove.org